

MAISON POUR SOINS PALLIATIFS, RIVE-NEUVE II, BLONAY

LA MATIÈRE — LA LUMIÈRE

Pour cette maison de soins palliatifs, la lecture du site se révèle fondamentale; elle est reversée dans chacun des choix formels et constructifs. D'abord, le bâtiment est placé en haut du terrain afin de s'ouvrir sur les vues proches et lointaines; ensuite sa géométrie résulte de la prise en compte de deux arbres qui sont intégrés à la composition. Le projet exprime le mode de fonctionnement, avec ses espaces communs regroupés au centre, ses chambres disposées sur le pourtour. Plus qu'un hôpital, les architectes conçoivent une maison, une maison à même d'envelopper chaleureusement les derniers instants de la vie sur terre.

Texte par Nadja Maillard